

---

FDP Wetterau

## JÖRG-UWE HAHN ZUM 10. MAL FÜR DEN LANDTAG NOMINIERT

22.09.2017

---

Bei einer Kreismitgliederversammlung am Dienstagabend in Butzbach hat die FDP Wetterau ihre Direktkandidaten für die Landtagswahl im kommenden Jahr aufgestellt. Ohne Gegenstimmen und bei einer Enthaltung einstimmig wählten die 32 erschienenen Freien Demokraten den amtierenden heimischen Landtagsabgeordneten Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn (Bad Vilbel) erneut zum FDP-Bewerber für den Wahlkreis Wetterau I. Ebenfalls nominiert sind der ehrenamtliche Wetterauer Kreisbeigeordnete Wolfgang Patzak (Büdingen) für den Wahlkreis Wetterau II und der Rechtsanwalt Tillmann Weber (Bad Nauheim) für den Wahlkreis Wetterau III.

Hahn bedankte sich für das bestärkende Wahlergebnis und kündigte an, im kommenden Jahr mit voller Energie für ein starkes FDP-Ergebnis in Hessen zu kämpfen: „Die Freien Demokraten sind derzeit wieder im Aufwind, und das vollständig aus eigener Kraft. Wir werden uns diese Woche bis zur letzten Minute einsetzen, um am kommenden Sonntag mit dem bestmöglichen Ergebnis wieder in den Deutschen Bundestag einzuziehen. Ungebremst geht es dann 2018 für uns in Hessen weiter in den Landtagswahlkampf. Mit Wolfgang Patzak und Tillmann Weber sind wir ein schlagkräftiges Team für eine freidemokratische Wetterau, wir sind die liberalen Musketiere!“

Vor wenigen Wochen hat Hahn in Wiesbaden sein dreißigjähriges Amtsjubiläum als Landtagsabgeordneter gefeiert. Er habe sich die Entscheidung zu einer weiteren Kandidatur wohl überlegt, erklärte der Bad Vilbeler in seiner Antrittsrede: „Ich habe es mir nicht leichtgemacht und hatte eigentlich schon einen Entschluss gefällt. Aber dann kam Florian Rentschs überraschender Abschied aus dem Landtag. Anschließend bat FDP-Fraktionsvorsitzende René Rock mich um den Wiederantritt. Von den sechs ursprünglichen Fraktionsmitgliedern, die 2014 für die Freien Demokraten in den Landtag eingezogen sind, würden 2018 ansonsten voraussichtlich nur zwei wieder in Wiesbaden

sitzen. Da ist landespolitische Erfahrung gefragt, mit der ich mich gerne in eine neue FDP-Fraktion einbringen will.“ Die Arbeit in den Ausschüssen und besonders in der Enquetekommission zur neuen hessischen Landesverfassung erfülle ihn täglich mit großer Freude.